

## **Beschluss des Landrats vom 26.01.2023**

Nr. 1977

**20. Wird die zweite Etappe der Entflechtung Pratteln auf das Abstellgleis geschoben?**  
2022/505; Protokoll: cr

**Jan Kirchmayr** (SP) gibt folgende kurze Erklärung ab: Tatsächlich ist es ein Problem, dass der Bund ein Projekt, das er eigentlich zugesprochen hat, auf die lange Bank schiebt. Er sagt, er möchte die zweite Etappe der Entflechtung Pratteln, die im Ausbauschnitt versprochen und eigentlich genehmigt worden ist, auf später verschieben. Das bedeutet für die Region, dass für den späteren Ausbauschnitt effektiv weniger Geld für weitere Ausbauten zur Verfügung steht. Es ist zu begrüßen, dass der Regierungsrat so klar Stellung bezieht und dem Bund mitgeteilt hat, dass er dies nicht akzeptiert. Die Entflechtung Pratteln bringt nicht nur in der Zukunft Vorteile, wenn es dann irgendwann ein drittes Gleis bis nach Pratteln gibt, sondern würde schon jetzt dafür sorgen, dass es pünktlichere Zugverbindungen gäbe und das Trasse besser genutzt werden könnte.

://: Die Interpellation ist erledigt.

---